

# FPII

## Penyuluhan Keamanan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa Kepada Siswa SMP N 1 Bojong

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.FPII.OR.ID](http://PURWAKARTA.FPII.OR.ID)

Jun 3, 2024 - 15:04



PURWAKARTA - Dalam rangka menjaga situasi dan kondisi keamanan serta ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Bojong, Bhabinkamtibmas Polsek Bojong, Aipda Dani, bersama dengan Babinsa Koprал Amat Darminto, melaksanakan kegiatan penyuluhan kepada siswa-siswi SMP N 1 Bojong. Acara ini digelar pada hari Minggu, 2 Juni 2024, pukul 10.35 WIB hingga selesai, bertempat di Kampung Tajur, Desa Pasanggrahan, Kecamatan Bojong, Kabupaten Purwakarta.

Kegiatan sambang ini dilakukan sesuai arahan Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, yang disampaikan oleh Kapolsek Bojong, Ipda Budiman. Dalam penyampaian, Ipda Budiman menekankan pentingnya peran aktif seluruh elemen masyarakat, termasuk pelajar, dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

Dalam penyuluhan tersebut, Aipda Dani mengajak para siswa untuk lebih waspada dan peduli terhadap lingkungan sekitar mereka. "Kami ingin menanamkan kesadaran bahwa keamanan adalah tanggung jawab bersama. Pelajar memiliki peran penting dalam menjaga ketertiban di lingkungan sekolah dan masyarakat," ujar Aipda Dani.

Sementara itu, Koprал Amat Darminto menambahkan pentingnya sinergi antara kepolisian, TNI, dan masyarakat dalam menjaga keamanan. "Kami berharap, melalui kegiatan ini, para siswa dapat menjadi agen perubahan yang positif di lingkungan mereka. Keamanan yang terjaga akan menciptakan suasana belajar yang kondusif," kata Koprал Amat.

Para siswa SMP N 1 Bojong menyambut baik kegiatan ini dan menunjukkan antusiasme tinggi. Mereka terlibat aktif dalam sesi tanya jawab dan diskusi mengenai berbagai situasi yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban. Penyuluhan ini juga memberikan pemahaman tentang cara melaporkan kejadian mencurigakan dan bagaimana bersikap aman dalam kehidupan sehari-hari.

Kegiatan ini ditutup dengan foto bersama antara siswa, Aipda Dani, dan Koprал Amat Darminto. Para siswa berharap kegiatan serupa dapat dilakukan secara rutin, agar mereka terus mendapatkan pengetahuan dan kesadaran yang diperlukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban.

"Dengan adanya penyuluhan ini, diharapkan kesadaran dan partisipasi aktif pelajar dalam menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif untuk proses belajar mengajar." Ujar Ipda Budiman. Senin (03/05/2024).